

Ante el fallecimiento de Roberto Garretón, el Partido Comunista de Chile entrega sus sensibles condolencias a la familia y a quienes compartieron con él una intensa y ética lucha por la defensa de los derechos humanos.

Roberto Garretón fue Jefe del Área Judicial de la Vicaría de la Solidaridad del Arzobispado de Santiago, en los tiempos duros en que bajo la dictadura civil militar se hacía desaparecer personas; se ejecutaba; se torturaba; se encarcelaba y se expulsaba del país. Desde ese espacio luchó por muchos años, con un compromiso personal que debe ser reconocido.

Fue funcionario de Naciones Unidas y representante para América Latina y el Caribe de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, en tiempos en que las represiones dictatoriales azotaban a los pueblos.

Abrió camino fecundo a la necesidad de una nueva Constitución política para Chile, en la convicción de que sería imposible un estado de derecho auténticamente democrático, si no se superaba la herencia constitucional de la dictadura, en todos sus aspectos.

Hoy, su aporte da frutos y se abre camino.

Nuestro sentido homenaje a una persona de valores y compromisos que nos acompañarán hacia el futuro.

Partido Comunista de Chile

Santiago, 27 de diciembre 2021.

385,969 total views,

12 views today